



Summer-Festival wieder in Bruckmühl

Beitrag

Nicht ab in den Flieger, sondern ab nach Bruckmühl heißt es am 25. Mai. Denn dann „landet“ das „Mallorca Sommer Festival“ wieder auf den Volksfestplatz und hat jede Menge Stars aus der dortigen Schlagerszene an Bord. „Deutschlands erfolgreichste Festival Tour macht auch 2024 halt in Bruckmühl“, freut sich Hanno Schuster vom Mallorca Schlager Festival. „Wir sind mit Ende Mai ganz optimistisch, dass wir einen Sommerabend der Superlative mit größerer Bühne und Pyrotechnik bieten werden. Dabei haben wir alle Inselhits im Gepäck, so dass zusammen friedlich feiern, Spaß haben, mitsingen und den Sommer genießen das große Ziel ist“, so Schuster. 3500 Festivalbesucher sind heuer erlaubt. Alle Sicherheitsvorkehrungen sind bereits mit den zuständigen Behörden abgesprochen.

2.850 Tickets sind auch schon verkauft. „Bis aus Salzburg und München kommen die Schlagerfans. Aber auch in Burghausen wurden Karten online erworben. Schwerpunkt der Besucher ist aber natürlich Bruckmühl sowie das Mangfalltal, der gesamte Landkreis Rosenheim und auch die benachbarten Landkreise Miesbach und Ebersberg“, betont Stadtmarketingchefin Silvia Misch. Besonders die Uhrzeiten des Festivals machen den besonderen Charme aus. Von 14 bis 21 Uhr wird zu den deutschen Hits gerockt. Einlass ist bereits 13 Uhr. Für die Anlieger zudem besonders wichtig und deshalb Auflage: Musikende ist um 21 Uhr, bis 22 Uhr ist der Volksfestplatz leer und die Abbauarbeiten erfolgen. „Das hat sich in den vergangenen beiden Jahren auch bewährt und wurde exakt eingehalten“, so Misch.

Wie ein Staffellauf des „Who is Who“ der Mallorca-Szene wird es dann den ganzen Tag über geben. „Wir haben ein feines hochkarätiges Line up für Bruckmühl dabei“, kündigt Schuster an und freut sich dabei wieder auf die Königin des deutschen Partyschlagers, Mia Julia. Hits wie „Peter Pan“, „Wir sind die Geilsten“, „Oh Baby“ oder „Mallorca, da bin ich daheim“ kennt jeder in der Szene und kann diese entsprechend auch mitsingen. Die Künstlerin ist auch für ihre knappen Bühnenoutfits bekannt. 2023 kam sie aber aufgrund der Kälte im Pyjama-Look. „Man darf gespannt sein, wie die Kleiderwahl heuer ausfällt“, scherzt Schuster. Die Damenriege auf der Bühne komplettieren heuer erstmals in Bruckmühl Anja Bavaria und Isi Glück. Erstere singt auf bayerisch und heizt mit „Ohne di“, „Die letzten der Nocht“ und „No ned hoam“ dem Publikum ein. Isi Glück ist die Marktgemeinde schon bekannt. Sie schickt das feiernde Publikum „auf die Knie“, um dann mit „Die Party sind wir“ oder „Delfin“ alle zum Tanzen zu

bringen.

Regelrecht „alte“ Bekannte in der Bruckmühler Partyzone sind dann Lorenz Büffel mit seinen Hits „der Zug hat keine Bremsen“ oder „Jonny Däpp“ und Julian Sommer mit „Dicht im Flieger“ und „Peter Pan“. Viele freuen sich auch wieder auf den Auftritt von Ikke Hüftgold. „Engel“, „Bumsbar“ und „Ich schwanke noch“ sind nur drei seiner Hits, die in Mallorca rauf und runter laufen. Honk mit Kappe und Brille besingt „Anna-Lena“ und grüßt mit „Hallo Helmut“ die Massen. Ins Paradies nimmt dann Julian Benz die Feiernden mit und besingt unter anderem „Malle und ich“. Gleich zwei DJs, nämlich DJ Düse und DJ Marci, legen Hits wie „Für immer und ewig“, „Voll wie Düse“ sowie „Megapark“ und der Hymne der Veranstaltung „Mallorca Sommer Festival“ auf. Erstmals in der Marktgemeinde wird „Sabbotage“ auftreten. Bekannt sind sie durch Titel wie „Wir versaufen unser Geld“ und „Wir müssen aufhören, weniger zu trinken“. „Geschmäcker sind bekanntlich verschieden, aber wir wollen auch den jungen Bruckmühlern etwas bieten und die Nachfrage bestätigt, dass das Festival gut ankommt“, würdigt Bürgermeister Richard Richter die gute Zusammenarbeit aller Beteiligten und die Bereitschaft des Grundstückseigentümers.

Generell zum Ablauf: Zwei LED-Videowalls werden heuer aufgebaut, eine Feuershow mit speziellen Effekthöhen wird gezündet. Erstmals sind auch vier Konfetti Kanonen im Einsatz. **Ein großer** Foodcourt, bei dem die Sparte Fußball des SV Bruckmühl auch Essen verkauft. Ein Playa-Biergarten wird auf dem in sich geschlossenen Gelände errichtet und sorgt mit dem Foodcourt für das leibliche Wohl der Gäste. Es gilt die „One-Way“-Regelung auf dem Areal. Heißt: Einmal auf dem Gelände, muss man dort bleiben; Wer rausgeht, kommt nicht mehr rein. Die Feier ist ausschließlich für Erwachsene. Der Einlass ist strikt ab 18 Jahren. Es gibt keine Tageskasse. Tickets ausschließlich online unter www.mallorca-sommer-festival.de. Wichtiger Hinweis an alle Partybesucher: Es gibt keine Parkplätze am Gelände oder drumherum. Die Anreise wird per Zug empfohlen (vier Gehminuten) oder via Shuttlebus vom ausgewiesenen Pendlerparkplatz (Spinner Group in Westerham). Sicherheitsleute werden den ankommenden und abreisenden Gästen an den Eckpunkten der Strecke zum Festivalgelände und zum Bahnhof den Weg weisen.

Bericht und Foto: Markt Bruckmühl / Silvia Mischi – Auf ähnlich herausragendes sommerliches Wetter wie 2022 hoffen die Veranstalter des Mallorca-Sommer Festivals am 25. Mai in Bruckmühl



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bayern
2. Bruckmühl
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim
5. Sommerfestival